



Séjour ski: jour 4 (16h30)

publié le 14/03/2019

Étant donné la belle météo annoncée et le niveau de ski de tous qui augmente, on décide d aller pique niquer tous ensemble à Espiaube, en montant par les oeufs.

On profite ensuite du domaine, des bosses et des pistes entre les sapins.

Arrêt du ski à 16h afin de pendre le téléphérique pour St Lary, c est l heure du shopping et de la balade en centre ville.

Photos ci dessous

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.